



学校だより

# おい大空

令和6年9月30日  
佐久平浅間小学校

NO. 6

佐久市長土呂1717  
0267-66-1717

## おおぞらまつり

台風の影響が心配された**おおぞらまつり**ですが、PTAの皆さんの臨機応変な対応のおかげで、無事に開催することができました。保護者の皆さんの『**子どもたちのために**』という強い思いが台風の進路さえ変えてしまったのではないのでしょうか。

これからも、佐久平浅間小学校のPTA活動の柱となる行事としてあり続けてもらえることを願います。ありがとうございました。



## 夢の種まき お仕事ゼミ

今年は32社に及ぶ企業や商店のみなさんにお集まりいただき、たくさんの種まきことができました。私もすべてのブースを見学させていただきましたが、どこも本物（プロ）のお話を聞きはじめると、もっと話を聞いていたい！という思いにさせられました。断片的にしかお話を伺うことができませんでしたが、「仕事は1つじゃなくてもいいんだよ」「ありがとうを言ってもらえたら、それは立派な仕事です」「お客さんを笑顔にして帰りたいんです」「あの時よりも、更に精度を高めることができました」心に響く言葉がたくさん聞かれました。今回ご指導いただいた方の中には、保護者の方もたくさんいらっしゃいました。きっとお子さんは、自分の家族が講師をしていることを誇らしく思い、憧れの目で見ていたことでしょう。今回の種まきが、花を咲かせ実をつけるのは、まだまだ何年も先のことです。じっくり自分の将来をみつめ、何度も悩みながら成長していったらと思います。



この事業の主旨にご賛同いただき、ご協力いただいたすべての皆様に心より感謝申し上げます。佐久平で活躍する子どもたちを共に育てていきましょう。

# 知恵の木ウィーク

## 「学級の宝の活動」にじっくり取り組んだ一週間

1～2年生の生活科と3～6年生の総合的な学習の時間を「知恵の木科」とし、子どもと教師が様々な課題に試行錯誤しながら自分たちなりの正解探しに取り組む探究的な学習「学級の宝の活動」を大切にしています。

今年も、クラスごと子どもたちの興味関心をもとに、各クラスの「学級の宝の活動」に取り組んできましたが、9月24日～27日に今年2回目の「知恵の木ウィーク」が行われました。自分たちが向き合ってきた課題をクリアしていくために、まだまだ奮闘中です。子どもたちの活動を見ていると、「お仕事ゼミ」の講師の皆さんの姿、言葉が重なってきました。大人になっても、もっとこうしようと『探究的な学び』は続きます。



4-2 滝沢牧場へ



6-2 モルック体験



4-1 平根発電所へ

### ■ 10月の行事予定

- 1日(火) 5時間授業・5年稲刈り  
3年1/2組ベシシア見学
- 2日(水) 計画休業(教育課程研究協議会)
- 3日(木) 5時間授業・教養部読みか聞かせ  
1年秋探し遠足  
3/6年SAKUメッセ見学  
3年3/4組ベシシア見学  
親子で聴く語りの会 18:30
- 4日(金) 計画休業(佐久地区教研集会)
- 7日(月)～11日(金) 個別懇談会  
3時間授業・給食あり

- 8日(火) 秋の検尿①(翌日:予備日)
- 10日(木) 音楽会特別時間割開始
- 15日(火) 児童会
- 16日(水) SC来校(AM)
- 22日(火) 秋の検尿②(翌日:予備日)
- 24日(木) 音楽会(児童)・5時間授業
- 25日(金) 音楽会(保護者)・5時間授業
- 26日(土) 管楽器交歓演奏会佐久大会
- 28日(月) SC来校(PM)
- 29日(火) 音楽鑑賞会
- 30日(水)～31日(木) 6年修学旅行
- 31日(木) 5年脱穀

### 交通安全教室より

横断歩道では止まって左右の安全確認をすることは知っています。**大事なのは、知っていることを実行することです。**と教えていただきました。また、自転車に乗るときは、通学用の黄色いヘルメットでは強度が低いそうです。ぜひ、自転車用のヘルメットを着用してほしいとのことです。



### 避難訓練より

春の避難訓練よりも、全校が避難するまでの時間が1分程速くなりました。自分の命を守るため(自分で)、仲間の命を守るため(みんな)、全校(世界の中で)で、より安全な避難ができるようにしていきましょう。

(文責 教頭 小岩井浩明)

